



IGREJA EVANGÉLICA LUTERANA DE
SÃO PAULO
PARÓQUIA DE SANTO AMARO
FRIEDENSKIRCHE

São Paulo, 16.3.2020

Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde der Friedenskirche!

Angesichts der Ereignisse im In- und Ausland rund um die Coronavirus-Pandemie COVID-19 möchten wir gemäß den Richtlinien der Gesundheitsbehörden und der lutherischen Kirche in Brasilien verantwortungsbewusst handeln, um für die Menschen zu sorgen, mit denen wir in der Gemeinde und in unserer Großstadt São Paulo leben. Aus diesem Grund haben wir beschlossen, alle Aktivitäten, die sich an einen größeren Personenkreis richten, insbesondere unsere Sonntagsgottesdienste auf Deutsch und Portugiesisch, für die nächsten Wochen bis Ende April* auszusetzen. Kleinere Aktivitäten werden von Fall zu Fall bewertet.

Das Gemeindebüro der Friedenskirche sowie die Pastoren stehen weiterhin allen zur Verfügung, die eine Unterstützung oder ein Gespräch benötigen.

Diese Maßnahmen werden gemäß der Entwicklung der Pandemie wöchentlich neu bewertet*.

Informationen und Texte zum Nachdenken werden über den Gemeindebrief InfoPaz und die sozialen Netzwerke verbreitet, um unser Gemeindeleben weiter zu pflegen, das uns insbesondere in bedrohlichen und schwierigen Momenten Kraft gibt.

Wir bitten Gott in dieser Zeit, der Passionszeit, um Weisheit, Weitblick und Kraft, um mit dieser herausfordernden Situation bestmöglich umzugehen, insbesondere im Blick auf die am stärksten gefährdeten Gruppen in der Gemeinde.

Angelica Pondorf
im Namen des Kirchenvorstands

Hermann Wille
im Namen des Pfarramts